
Herr Gleß erklärte die Vorlage und wies darauf hin, dass insgesamt 295 Baulücken im 
Stadtgebiet festgestellt wurden. Das wäre ein hohes Potential zur Generierung weiterer 
Einwohner.  
 
Nach einem Hinweis des Ausschussvorsitzenden auf das Layout des Fragebogens 
sprach Herr Köhler von der Fraktion Aufbruch! ein ausdrückliches Lob aus, da sich 
dieser in der Anrede moderater darstelle im Gegensatz zu dem vorherigen Fragebogen.  
 
Danach ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen: 
 


